

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Monsieur Mitchell Sharp, annonce que la Commission mixte Canado-tunisienne a tenu sa deuxième session, à Ottawa, du 8 au 10 juin.

La délégation tunisienne était présidée par Monsieur Chedly Ayari, Secrétaire d'Etat au Plan de Tunisie, et se composait du Dr Abdelaziz Hamzaoui, ambassadeur de la Tunisie au Canada et de plusieurs hauts fonctionnaires. De son côté, la délégation canadienne, présidée par Monsieur Sharp, comprenait Monsieur Jean-Pierre Goyer, Secrétaire parlementaire, l'ambassadeur canadien à Tunis, Monsieur d'Iberville Fortier, ainsi que des hauts fonctionnaires.

Au cours de la séance d'ouverture, les chefs des délégations se sont félicités de l'excellence qui caractérise les relations entre les deux pays et Monsieur Sharp a saisi cette occasion pour dire qu'il était heureux d'apprendre que le Président Bourguiba était revenu parmi son peuple après une longue absence.

Après avoir fait un tour d'horizon des questions internationales et des problèmes d'intérêt commun, la Commission a passé en revue la plupart des domaines qui intéressent tout particulièrement les deux pays dans leurs relations bilatérales. Ainsi le programme de coopération économique et technique, les relations commerciales, les affaires culturelles et l'immigration ont fait l'objet d'une analyse en profondeur. La Commission a fait le point dans tous ces domaines et a fourni l'occasion d'arrêter les orientations qui seront suivies à l'avenir.